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９
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ィ
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　県制度の前進とあわせ松戸市では、2010年12月から小学卒業まで対象年齢を

広げることができました。本当に良かったです。

　千葉県の財政力は全国で上から5番目。もっと暮らしやすい千葉県にできるはず

です。ところが、特養老人ホ一ムや保育所、医師・看護師（人口比）が足りないなど、

医療・福祉は全国最下位クラス。雇用も深刻です。

　なくせ貧困、守れいのち、人権、平和──あふれる願い実現ヘ、トコトン頑張ります！

みわ由美

（事務所）	 松戸市千駄堀 1810 -2
	 TEL	047（349）1544　	ＦＡＸ	047（349）2293

よ　し　み

　自宅改修に補助金を出す制度が、いま全国で大好評。私は、
県内で初めて住宅リフォーム助成を実施した、いすみ市を訪問。
　ある高齢者のお宅では、「屋根の瓦だけで我慢のつもりが、

お金が出るっていうので、玄関
や網戸、若夫婦の棟の外壁も修
理して頂いた。これで台風が来
ても安心」と大喜び。地元業者も、仕事が増え大歓迎でした。
　太田市長は、「大きな仕事ができた」と胸を張り「県制度をつくれ
ば後に続く自治体が増える」と期待を語りました。

ホームページ　http ://www.miwa-3838. jp
ケータイサイト　http ://www. just.st/306410/
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施
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●不況に苦しむ建設現場の実態を示し９月議会で提案 → 副知事「検討する」

4期目へ

  子ども医療費窓口無料

こんどは中学卒業まで！

「孫の入院に間に合い助かりま

した」（小金原商店街で  60 代女性）

「もう一人、産もうかな・・」

　　　　  （松戸駅で  20代女性）

経済効果も大きい

願
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